



泉大津で起こった
さまざまなできごとやイベントを、
写真とともに届けします。

平成31年1月号（平成31年1月1日発行）
この広報紙は、再生紙を使用しています。
また広報紙が届かない世帯の人へは、秘書広報課へお問い合わせください。



消防署1日開放デーを開催 子どもたちも気分は消防士！

11月25日、「消防署1日開放デー」を開催しました。泉大津市吹奏楽団による演奏、はしご車の搭乗体験や放水体験、子どもを対象にした救命講習など各種イベントを行い、多数の市民の皆さんのが参加され大盛況となりました。

「市民のために頑張る職員の大変さがよくわかり、防災への意識も高まりました」との感想をいただきました。



毛布の日PRイベントin阪急梅田BIGMAN 大切な人にぬくもりを届けよう！

11月20日は「毛布の日」。平成29年に制定された「大切な人にぬくもりを届ける日」がコンセプトの記念日です。PRイベントブースで泉大津産の毛布が当たる抽選会の開催、高級毛布やアートブランケットの展示などで実際に見て触ることができ、多くの人にぎわう阪急梅田BIGMANで「毛布の日」と「日本一の毛布のまち泉大津市」をPRしました。



市議会議場で初のコンサート 議場を身近に感じて！

11月18日、泉大津市議会議場で初めてのコンサートが開催されました。

泉大津市吹奏楽団が演奏する映画のテーマ曲など全7曲を、約80人が鑑賞し楽しいひとときを過ごしました。

鑑賞者からは「演奏者との距離が近く迫力があった」などの感想をいただきました。



エコクッキングの開催 地球にやさしい暮らしをキッチンから

11月28日、総合福祉センターでごみ減量施策の一環として、旬の野菜を無駄なく使う方法や省エネ、ごみを出さない環境にやさしい調理の工夫を学ぶ「エコクッキング」を大阪ガス株式会社と共に開催しました。参加者は「地球環境問題と省エネルギー」セミナーを受講後、調理実習を行い、試食しました。この事業は、泉大津市の指定袋の収益を活用した事業です。

平成30年度泉大津市文化祭 芸術の秋をみんなで満喫



11月24日～12月2日にテクスピア大阪において泉大津市文化祭が行われました。11月24日には、子どものための体験型イベント「ごかんのおまつり」が開催され、子どもたちがモノ作りを楽しみました。また、11月30日～12月2日には泉大津市展が行われ、絵画など合計120点の作品を展示。そのほかにも市民音楽祭や学童展などさまざまなイベントが開催され、文化の秋を感じられる9日間となりました。

市展入賞者の皆さん（敬称略）

▷市長賞…高橋健（写真） ▷教育長賞…佐々木和徳（洋画）、伊藤隆義（日本画）、山口政博（書）、村上眞由美（写真）、加藤二朗（陶芸） ▷シープの輝き賞…尼崎彩希（日本画）